

ONLYCONNECT!
PRESENTS
BLIND SPOTS

A PLAY BASED ON THE SHORTSTORY „VANDALS“ BY ALICE MUNRO



Foto: Anja Koeller

Die Brücke

Evangelisches Studierenden Zentrum

Universität Duisburg-Essen

Universitätstr. 19, 45141 Essen

www.die-bruecke.uni-duisburg-essen.de

Premiere Fr. 14.02 / 20.00h

Sa. 15.02/ 20.00h

Kulturhaus Thealozzi

Pestalozzistr. 21, 44793 Bochum

info@thealozzi.de

Do. 20.02/ 20.00h

Fr. 21.02/ 20.00h

Tickets: € 10.00

Kontakt und Reservierung: onlyconnect.reservations@yahoo.de

oder telefonisch unter 0177 474 8145

Happiness is a serious problem. **only connect!** bravely surges on into territories of a current trend-crisis in our society: "why are we not happy?" The 2013 Nobel Prize in Literature winning author Alice Munro's short story "Vandals" is the inspiration for the new play "Blind Spots" set in America in 50's and 60's. The play explores deep secrets of past sins and the lingering effect of guilt, disappointment and disillusionment. The characters: Bea, Liza and Ladner find themselves entwined in a curious web of co-dependency--even the author, Alice Munro herself (who appears in the play!) cannot escape the haunting echos of the characters and their desperate plea for satisfaction.

Glücklich sein ist eine ernste Angelegenheit. **only connect!** stürzt sich mutig in die Thematik einer Krise, die im Trend unserer heutigen Gesellschaft liegt: „Warum sind wir nicht glücklich?“ Die Kurzgeschichte „Vandals“ der Nobelpreisträgerin für Literatur (2013) Alice Munro ist Inspiration für das neue Stück „Blind Spots“, angesiedelt im Amerika der 50er und 60er Jahre. Das Stück deckt dabei schwerwiegende Geheimnisse vergangener Sünden und die schleichende Auswirkung von Schuld, Enttäuschung und Desillusionierung auf. Die Figuren Bea, Liza und Ladner finden sich selbst verstrickt in einem eigentümlichen Netz der Abhängigkeit – selbst die Autorin Alice Munro (die in dem Stück als Figur auftaucht!) kann dem eindringlichen Widerhall ihrer Figuren und deren verzweifelten Gesuchen nach Zufriedenheit nicht entkommen.

www.onlyconnect.de



Foto: Anja Koeller